



PRÉPARATION POUR UN TRAITEMENT CONTRE LES FOURMIS GÂTE-BOIS

PRÉPARATION AVANT LE TRAITEMENT :

Passer la balayeuse/ aspirateur dans tout l'appartement/maison

Dégager le bas des murs d'environ 2-3 pieds dans toutes les pièces de la maison.

Enlevez toutes les plaquettes des prises électrique et interrupteurs dans toute la maison.

DÉLAIS DE SORTIE À RESPECTER :

Un délai de sortie de 6 heures est OBLIGATOIRE lors de notre intervention. (HUMAIN + ANIMAUX)

Prévoir 12 heures pour les femmes enceintes, qui allaitent ou les personnes ayant un système de santé à risque.

Vous devez être prêt à quitter lorsque le technicien arrive sur les lieux. (Vous ne pouvez pas rester avec lui)

APRÈS LE TRAITEMENT DE L'EXTERMINATION :

- 1- Vous ne pouvez pas nettoyer le bord des murs durant 30 jours sinon vous allez enlever le produit.
- 2- Vous devez faire circuler l'air durant 5- minutes lors de votre retour dans la maison.
- 3- Il est primordial que votre maison reste impeccable après le traitement pour éviter de nourrir les fourmis et ainsi rendre notre traitement plus efficace.

PRODUITS UTILISÉS LORS DE NOTRE INTERVENTION :

PYRÉTHRINE 1.0% 15255

CYFLUTHRINE 0.075% (25673)

CENTRE ANTI-POISON 1-800-463-5060

DATE DU TRAITEMENT :

COMMENTAIRE POUR L'EXTERMINATEUR :

(SVP NOUS ÉCRIRE DANS CETTE CASE SI VOUS AVEZ DES FOURMIS À LA MAISON ET NOUS INDIQUER L'ENDROIT ET LA QUANTITÉ TROUVÉ)
(LAISSEZ-NOUS CETTE FEUILLE SUR LE COMPTOIR DE CUISINE POUR QUE NOUS PUISSION LA CONSULTER)

SI VOUS DÉSIREZ PLUS D'INFORMATION OU VOIR DES VIDÉOS QUI VOUS INDIQUE COMMENT BIEN PRÉPARER ET QUOI FAIRE APRÈS LE TRAITEMENT VISITEZ LA SECTION VIDÉO DE NOTRE SITE WEB WWW.EXTERMINATIONMORIN.COM

PREPARATION FOR A TREATMENT OF CARPENTER ANTS.

PREPARATION BEFORE TRAITEMENT:

Pass the sweeper/vacuum cleaner throughout the apartment/house

Clear the bottom of the walls about 2-3 feet in all rooms of the house including the bottom of all wardrobes.

Remove all pads from electrical outlets and switches throughout the house.

EXIT TIMES TO BE MET:

A 6-hour release period is OBLIGATORY during our intervention. (HUMAN - ANIMALS)

Allow 12 hours for pregnant, breast-feeding or at-risk health care systems.

You must be ready to leave when the technician arrives on the scene. (You can't stay with him)

AFTER THE TREATMENT OF THE EXTERMINATION:

1- You cannot clean the edge of the walls for 30 days otherwise you will remove the product.

2- You must circulate the air for 5 minutes when you return to the house.

3- It is essential that your home remains immaculate after treatment to avoid feeding ants and thus make our treatment more effective.

PRODUCTS USED IN OUR INTERVENTION

CENTRE ANTI-POISON 1-800-463-5060

PYRETHRINE 1.0% (15255)

CYFLUTHRINE 0.075% (25673)

TREATMENT DATE:

CAPTION FOR THE EXTERMINATOR:

(PLEASE WRITE US IN THIS BOX IF YOU HAVE COCKROACHES AT HOME AND TELL US WHERE AND HOW MUCH YOU FOUND)

(LEAVE THIS SHEET ON THE KITCHEN COUNTER FOR US TO SEE)

IF YOU WANT MORE INFORMATION OR TO SEE VIDEOS THAT TELL YOU HOW TO PREPARE WELL AND WHAT TO DO AFTER THE TREATMENT VISIT THE VIDEO section of OUR WEBSITE WWW.EXTERMINATIONMORIN.COM